

AOK wieder Sponsor der Eisbären

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 29. Oktober 2018 um 19:05 Uhr



Die Eisbären freuen sich, dass ihr langjähriger Partner AOK wieder Premiumpartner der Eisbären ist. Wie früher zierte das Logo der Gesundheitskasse wieder die Hosen der Kufencracks.

„Wir freuen uns sehr, dass die AOK als langjähriger Partner die Eisbären wieder unterstützt. Darüber hinaus ist es in dieser Saison auch gelungen, eine Kooperation im gesundheitlichen Bereich abzuschließen. Hier unterstützt und berät uns die AOK in vielen Fragen,“ so Christian Sommerer.

Zudem überreichte Dieter Reisinger als Geschenk beim letzten Training als kleine Überraschung neue Hand-, Dusch- und Badetücher für die Kabine. „Wir verstehen uns als Gesundheitskasse für die Stadt und den Landkreis Regensburg. Daher möchten wir unseren Beitrag dazu leisten, dass die Begeisterung für das Eishockey in Regensburg erhalten bleibt und die Menschen in unserer Region animiert werden, regelmäßig Sport zu treiben.“, erläutert Dieter Reisinger, Marketingleiter der AOK in Regensburg.